



NOMBRE DEL ALUMNO(A):

María Fernanda Ramírez García.

MATERIA:

Maquillaje II

TRABAJO:

Practica.

FECHA DE ENTREGA:

25/02/2021

El Maquillaje

El maquillaje es el resultado de una acción pues es una imagen del pensamiento ya que se toma sí mismo como un recurso primero que ha de servir a veces como seducción en ocasiones como simple reducción o también como camuflaje para no ser descubierto pero siempre considerando su propio uso múltiple y su ineludible desgaste pues es inevitable que ya por la noche caigan las máscaras se corra el rímel y el labial se borre pero siempre a cambio ha impregnado y a todo objeto o sujeto que tuvo contacto con el. Es por eso que no en vano se le llame Arte, la forma de expresarte, de tratar de impregnar un sentimiento, emoción o pensamiento en tu rostro o cuerpo, muchos tienen el razonamiento de decir que es un gasto innecesario o que es algo tonto estudiar para algo que en unas horas será borrado, pero lo que no entienden es que va más allá de eso es como nos sentimos y de esa manera lo demostramos .

Es por eso que nuestra práctica utilizaremos el mejor método para hacer un look diferente dependiendo del objetivo de cada persona, recordaremos todos los puntos y los plasmaremos en un rostro

Yo utilicé colores cálidos con una alusión y ayuda de colores terracotas, quería en este caso resaltar los ojos, que ese fuera el punto fuerte de todo nuestro maquillaje, utilicé, primer, bases, correctores, sombras, polvo, labial, rímel, apliqué todo perfectamente de acuerdo a lo que necesitaba, tapé algunas manchas y selle todo.

Además en el cabello no hice un peinado extravagante Pues quería que luciera lo que ya tenía sólo dándole un pequeño toque diferente, así que simplemente levante todo el cabello tipo moño dejando un poco alborotado para que se viera elegante.

